



Témoins d'espérance et promoteurs de vie - Testimoni di speranza e promotori di vita

Testigos de esperanza y promotores de vida

Witnesses of hope and promoters of life - Testemunhas de esperança e promotores de vida

Valladolid, 2025

CG-39. 21 y 22-07-2025 05

El lunes 21 ha sido un día que hemos dedicado a los voluntarios y benefactores.

La oración preparada por la Vice-Provincia Sam José Obrero, nos invitó a recordar y hacer presentes a tantas personas que a través de diferentes gestos de generosidad nos ofrecen su tiempo, su trabajo, su vida...

En la sala capitular y tras una oración al Espíritu Santo acogemos la tercera meditación de Sor Grazia Papola que en el día de hoy se ha centrado en Is 35,1-10, "El desierto florecerá".

Destacamos algunas ideas:

- "Is 35 habla de un Dios que ofrece un mundo de fertilidad, alegría y felicidad, prometiendo incluso revelar así su maravillosa gloria. (...)

(...) El profeta cree que solo y únicamente la (...) esperanza puede dar vista a los ciegos para que vean salidas que antes no veían, solo la (...) esperanza puede abrir en el corazón nuevos caminos de redención de la esclavitud, solo la (...) esperanza puede hacer saltar como ciervos a personas inmovilizadas por el miedo y las pesadillas de experiencias dramáticas".



- "El profeta nos recuerda que no somos nosotros quienes construimos el mundo nuevo,

Dios actúa en el mundo y un día cumplirá lo que ha prometido. Nosotros somos sus colaboradores en la parte que se nos ha confiado, cada uno con los dones y las

limitaciones que constituyen su persona y su historia; cada uno en el lugar que la vida le ha asignado o que él ha elegido".

A lo largo de la mañana se fueron presentando las diferentes propuestas de los grupos de trabajo. Por la tarde, la asamblea se ha vuelto a reunir valorando y reflexionando el documento que preparó la Comisión redactora abriendo diferentes turnos de palabra e intervenciones que intentaban ayudar a mejorar el texto.

Una vez fue presentado el primer borrador, los grupos se reúnen de nuevo para estudiar la propuesta de la comisión de redacción y en todo caso proponer una prioridad distinta o matizaciones bien por las intervenciones de la asamblea bien de cada grupo.

A continuación, la Comisión de redacción preparó un texto para la Asamblea de primera instancia con las aportaciones recibidas en los grupos y después de ser presentadas en asamblea libre.



El Rosario a la Sagrada Familia celebrado a lo largo de las galerías del colegio de Valladolid, fue el colofón a un día intenso de trabajo y de compartir.



El martes 22 se dedicó a las asambleas de primera instancia y de decisión. Para el trabajo capitular, desde la comisión coordinadora se nos propuso el ritmo de intervenciones de aclaración y turnos de palabra.

Antes de comenzar las asambleas escuchamos la cuarta meditación de Sor Grazia Papola, de la que destacamos:

"El número de las estrellas, Génesis 15,1-6".

- (Abraham) *"Creyó en el Dios que da vida a los muertos y llama a la existencia lo que aún no es. Tenía fe en la esperanza contra toda esperanza". Rom. (4:17-18)*
- *"La esperanza de Abraham es una esperanza en posibilidades prodigiosas, que son promesas de vida, de resurrección".*
- *"La esperanza es fiarse de la promesa, confiar en ella.*
- *"Confiar en la promesa significa salir de la situación, del pasado y del presente que nos pertenecen, y caminar hacia el futuro".*
- *"La esperanza de Abraham es la esperanza de los pobres, de los que no tienen título de propiedad, porque han dejado la seguridad, la posesión, y aún no tienen lo que se les ha prometido".*

Este día ha sido el último de Asamblea continua de Hermanos y laicos que culminó con una eucaristía de acción de gracias y una merienda cena.

Las oraciones fueron preparadas por el sector India de la Provincia Nuestra Señora de la Asunción.

De las líneas de trabajo que se nos proponen a la Familia Sa-Fa os ofrecemos algunos aspectos:

- *"Adoptamos la sinodalidad como método de discernimiento y gobierno, facilitando la participación activa, la corresponsabilidad y articulando procesos de decisión en común, buscando juntos la voluntad de Dios".*
- *"Poner en el centro a la persona".*
- *"Ofrecemos experiencias diversas y significativas en el carisma Sa-Fa, que ayuden a descubrir la vitalidad y riqueza de nuestra Identidad".*
- *"Acompañamos a los niños y jóvenes, a las parejas y familias y a las comunidades, atendiendo particularmente las situaciones de fragilidad y pobreza".*
- *"Acogemos y acompañamos a toda persona en la Familia Sa-Fa creando el ambiente adecuado para que su vida sea una respuesta vocacional".*



Gracias.

Equipo de Secretaría del 39
Capítulo General.